

CHARITY-EVENT

# Haarschnitt für guten Zweck

Im Haarkabinett wurden 2.000 Euro und 20 Haarzöpfe gesammelt.

**HÖFLEIN.** Seiner Frisur und gleichzeitig anderen etwas Gutes tun – diese Möglichkeit gab es am vergangenen Wochenende im Haarkabinett in Höflein. „Wir wollten im Zuge unserer Diplomarbeit etwas bewirken“, erläutern die drei Schülerinnen Jana Thir, Clara Nemeth und Theresa Nemeth der Akademie der Wirtschaft Neusiedl am See ihre Intention für das Charity-Event, bei dem die Unterstützung krebskranker Kinder im Fokus stand. Jeder konnte sich seine Haare schneiden und waschen lassen, die Projektgruppe versorgte die Gäste mit Snacks und Getränken – all das im Gegenzug für eine freie Spende an die Organisation „Haarfee“.

Die Schülerinnen sind mit dem Ergebnis der Aktion zufrieden: „Wir danken allen Unternehmen und Personen, die



eine Spendensumme von 2.000 Euro ermöglicht haben. Ebenfalls sind wir sehr glücklich darüber, dass wir neben der Spendensumme auch noch 20 Haarzöpfe an die Organisation „Haarfee“ spenden konnten.“

Der Verein „Haarfee“ stellt aus Haarspenden Echthaarperrücken für Kinder und Jugendliche her, die ihr eigenes Haar in Folge einer Chemotherapie, schwerer Verbrennungen oder einer Krankheit verloren haben.

◀ Bürgermeister Otto Auer (3.v.l.) mit Jana Thir, Clara Nemeth, Theresa Nemeth und Waltraud Przibyl vom Haarkabinett sowie einem Vertreter der Organisation „Haarfee“.

Foto: privat